

Fotonoticia 17-12-19

El Aeropuerto de A Coruña acoge una muestra de las obras de Javier Sanz



Javier Sanz con algunas de las obras expuestas en el Aeropuerto de A Coruña

El Aeropuerto de A Coruña acoge, hasta el próximo 16 de marzo, una exposición de las obras del autor Javier Sanz (A Coruña, 1968). La muestra, recogida bajo el título “Paradojas”, está formada por cerca de una veintena de obras, entre las que se incluyen escultura y fotografía.

“Toda mi obra es un reflejo de la admiración que siento hacia los objetos. Los manipulo, juego con ellos hasta encontrar uniones insólitas entre dos objetos separados por una distancia infinita y, así, crear imágenes surrealistas. Las paradojas nos cuestionan nuestro sentido común, rompen nuestros esquemas y nos obligan a pensar”, afirma el reconocido fotógrafo, escultor y escritor coruñés.

La exposición de Javier Sanz podrá contemplarse en el vestíbulo de Salidas del Aeropuerto de A Coruña durante los próximos tres meses.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 981 547 690 mbarros@aena.es www.aena.es  [@aena](https://twitter.com/aena)